

# 絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、

絃友会便りをお届けします。

2019.3.14 No.128

絃友会事務局・新谷 真由美

<http://www.genyu-kai.com>

## さんしんの日 in 絃友会のご報告



かちやでい風節・御縁節・揚作田節で開幕し、舞踊6題・民謡12曲、名渡山紗織の絃友会師範免許取得のお披露目、抽選会、フィナーレのカチャーシー・・・

3時間半、出演者含め170名が、3月4日川崎沖縄県人会館2階ホールで大いに楽しみました。

後援会長の飯塚正良川崎市議会議員・川崎沖縄県人会

比嘉孝会長はじめ多くの御来賓の激励もいただき、私たちはますます精進し成長していく所存を深めています。

ぬいぐるみは初代後援会長の故・武田先生の象徴



## あふれる笑顔

「さんしんの日」を発案した上原直彦氏は、「かちやでい風節」を世界中で一



斉に奏でようという試みだったはずですが、名渡山会主はそれに加え、この日はさんしんの御祝、御祝には御馳走だと、沖縄料理弁当・泡盛・オリオンビールなどを準備して27年続けている「さんしんの日 in 絃友会」。採算は合うの???と多くの方が心配して下さいます、合いません!!!でも御祝で採算は考えないのが人の常だと思います。



さんしんに感謝する1日、さんしんに繋がれる縁に感謝する1日。



名渡山会主以上にこの日を愛する?事務局が揚げたアンダーギー250個

## 第4回フレンドリーコンサート

3月10日川崎市立労働会館大ホールに於いて、川崎市立田島中学校吹奏楽部と三絃のコラボレーションに出演しました。

故郷沖縄を離れ50年川崎に暮らす名渡山会主は、地域の皆様との交流を大切にし、ここが第二の故郷だと誇っています。



はいさいFESTA 絃友会は5月4日出演します!!!